Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 265 m2
Référence 83514983
Prix 1 668 000 €

Sceaux
Maison a vendre (92330)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bienvenue dans cette maison spacieuse de 265 m? a sceaux, qui offre un équilibre
parfait entre intimité et accessibilité. Avec 4 chambres confortables et la possibilité
d'en aménager une cinquieme, cette demeure convient idéalement a une vie
familiale. Situé a une courte distance de la coulé verte et a 500 Metres du rer
robinson-sceaux, la maison permet un acces facile a paris, combinant ainsi
tranquillité résidentielle et connectivité urbaine. Profitez de la proximité des
centres-villes animés de sceaux, avec leurs commerces, restaurants et activités

culturelles. Le CélLeébre parc de sceaux, a ...

Wwelcome to this spacious 265 m?2 house in sceaux, offering a perfect balance
between privacy and accessibility. With 4 comfortable bedrooms and the potential
to arrange a fifth, this home is ideally suited for family life. Located a short distance
from the coulé verte and 500 meters from the robinson-sceaux rer station, the
house provides easy access to paris, combining residential tranquility with urban
connectivity. Enjoy the proximity to the lively city centers of sceaux, with their
shops, restaurants, and cultural activities. The famous parc de sceaux, just a

stone's throw away, offers a ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST
48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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